



迎春

けやきホームズ保育園

1月の園だより

平成31年1月15日発行 No.106

社会福祉法人 弘優尽会

施設長 萩原淳子

リーダー 今川利佳子

埼玉県さいたま市南区鹿手袋7-13-4

TEL 048-710-6888 / FAX 048-710-6890

<http://www.koyuzinkai.com>

年末はしめ縄飾りや年賀状、「餅つきごっこ」で鏡もちを作りながら、お正月を迎える準備を楽しみました。厳しい寒波がやってきましたが、子どもたちにはご家族と過ごす温かい年明けになったこと思います。お友だちが揃った1月7日(月)、今年もみんなで施設内のお年始まわりに出かけました。けやきの職員さんやおじいちゃん、おばあちゃん、学童のお兄さん、お姉さんと「明けましておめでとうございます」と新年の挨拶を交わしながら、大家族のようなぬくもりを感じました。さあ、今年も元気にスタートです。(今川保育L)



うさぎ野原の クリスマス会に行こう！

12月21日(金)、園では一足先にクリスマス会を行いました。今年のクリスマソングに選んだ「うさぎ野原のクリスマス♪」にちなみ、子どもたちはうさぎさんに変身して、お出かけです。うさぎ野原では、歌詞とリズムに合わせて、Let's dance!。「ウインクしてる♪」の決めポーズはとってもキュートでした(ご家庭でもこの音楽を流すと可愛い姿を見ることができるかもしれませんよ)。みんなで紙芝居も見ました。登場したサンタさんがいなくなってしまい、子どもたちは「探しに行こう！」と一致団結。けやきの施設に入ると、なぜか雪玉のプレゼント袋が置いてあります。「雪合戦だ！」と、夢中になって雪玉を投げていると赤い姿がチラチラ…「誰？」と固まる子どもたち。「見つかっちゃった！」とけやきサンタさんが現れると、子どもたちはビックリしたようですが、すぐにお友だちになれ、プレゼントをもらえて大喜び。「いい子にしていたらお家にもサンタさんが来るよ」と帰っていきましたが、クリスマスの日、サンタさんは来てくれたかな？

今年の流行語にしたい言葉

子どもたちにこんな言葉がはやるといいな！抱負も新たに、保育職員一同、今年もがんばります！

- ☆「出発進行！」：楽しいこと、おもしろいことが待っているよ。さあ、みんな「しゅっぱつ、しんこう！」(今川)
- ☆「どうぞ！」：おもちゃを「どうぞ」、お隣に「どうぞ」、お友だちといっぱい「どうぞ」を使ってみよう。(野上)
- ☆「みつけた」：子どもは見つけたり、探すことが大好き。遊びや生活の中でステキな発見をしていきたい。(大場)
- ☆「やったね！」：先生、こんなこともできるようになったよ。「やったね！」色々なことに挑戦しようね。(高木)
- ☆「ピッカピッカ」：この言葉が出る時はとびっきりの笑顔で輝いています。たくさん聞けると嬉しいです。(藤田)
- ☆「ありがとう」：当たり前の言葉だからこそ大切な言葉だと思うので、素直に伝えられる子どもに…。(稻葉)